
 

 

 

 
 
 

ATA DA 43ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 28 DE NOVEMBRO 

DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 

VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 

1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 

2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 

 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de Moraes, 

Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio Conrado, Otávio 

José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos 

Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro 

dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de 

Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Alexandre Martins que fizesse a 

leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária 

realizada em 21 de novembro de 2017, que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A 

seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA 

PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:- Ofício nº 514/2017 - GAB. PREF - Encaminhando os 

anexos substitutos integrantes do Projeto de Lei nº 60/2017 (LDO).-Ofício ADM Nº 244/2017 - GAB. ADM. - 

Informando à Comissão de Representação de Acompanhamento do Regime Jurídico dos Servidores, que 

haverá reunião na Prefeitura no dia 28 de novembro, às 16h, juntamente com os representantes do município e 

o Sindicato dos Trabalhadores do Serviço Público Municipal de Salto, para prosseguimento das tratativas da 

mudança do regime jurídico dos servidores municipais.- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

497/2017 323/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

501/2017 341/2017 Alexandre Martins 

504/2017 363/2017 Marcio Conrado 

505/2017 359/2017 Alexandre Martins 

506/2017 351/2017 Otávio Castanha Miralhes 

507//2017 324/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

508/2017 330/2017 Alexandre Martins 

509/2017 340/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

510/2017 355/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

512/2017 353/2017 Cícero Granjeiro Landim 

513/2017 352/2017 Álvaro Pacheco 

 CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:- Ofício da Assistência Vicentina Frederico Ozanam - 

Agradecendo o convite realizado pelo Presidente Luiz Carlos Batista, através do Ofício 789/2017-pc, e 



 

 

 

 
 
 

informando que os membros da diretoria estão disponíveis para comparecer a esta Casa de Leis no dia 07 de 

dezembro, as 18h, para prestar esclarecimentos sobre a concessão administrativa do Terminal Rodoviário de 

Passageiros de Salto, objeto do PL 054/2017.- Ofício ADM nº 558/2017-rcmm - da Mesa da Câmara - 

Solicitando que o Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 04/2017 seja apreciado em regime de urgência. O ofício 

foi colocado em votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contra os vereadores Marcio Conrado 

e Cícero Granjeiro Landim. Ofício juntado ao Projeto. - Ofício ADM nº 559/2017-rcmm - Do vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” - Solicitando que o Projeto de Resolução nº 06/2017 seja apreciado em 

regime de urgência. O ofício foi colocado em votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contra o 

vereador Cícero Granjeiro Landim. Ofício juntado ao Projeto. - Ofício nº 829/2017 - cs - Do Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes de 22 de novembro de 2017 - Solicitando ao Presidente Luiz Carlos Batista a autorização 

para que o autor da propositura aprovada nesta Casa possa fazer a entrega do Título de Cidadão Saltense à 

Patrícia Guedes de Melo na Festa do Milho, que ocorrerá no dia 08 de dezembro de 2017. O ofício foi colocado 

em votação, sendo rejeitado por maioria de votos, votando a favor os vereadores Otávio Castanha Miralhes, 

Clodoaldo Martins de Oliveira, Roberto Natalino Silveira e Vinicius Saudino de Moraes. Ofício arquivado. -Ofício 

nº 0454/2017/SR - Caixa Econômica Federal - Notificando sobre o crédito de recursos financeiros, sob 

bloqueio, em 31/10/2017, no valor de R$ 48.750,00 na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 

830436/2016 - Operação 1030594-06, firmado com o município de Salto.- PROJETOS APRESENTADOS 

PELOS VEREADORES:- Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município nº 04 de 2017 - Da Mesa da Câmara 

- Modifica o inciso II do artigo 8º e o § 3º do artigo 48 da Lei Orgânica do Município de Salto (escrutínio aberto).- 

Projeto de Resolução nº 06/2017 - Do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho” - Altera o art. 145 

do Regimento Interno, que trata da apreciação de Veto (escrutínio aberto).xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

060/2017 PREFEITURA 
TRIBUTAÇÃO, FINANÇAS E 

ORÇAMENTO  

FAVORÁVEL 

074/2017 PREFEITURA JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

075/2017 VINICIUS SAUDINO DE MORAES JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

076/2017 EDEMILSON PEREIRA DOS SANTOS JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

077/2017 VINICIUS SAUDINO DE MORAES JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

078/2017 VINICIUS SAUDINO DE MORAES JUSTIÇA E REDAÇAO CONTRÁRIO 

PELOM 03/2017 EDEMILSON PEREIRA DOS SANTOS JUSTIÇA E REDAÇAO FAVORÁVEL 

MOÇÃO 06/2017 PREFEITURA JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

VETO AO 

AUTÓGRAFO 41/2017 

do PL 51/2017 

 

PREFEITURA 

 

JUSTIÇA E REDAÇAO 

 

CONTRÁRIO  

- TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.2) ORDEM DO DIA:xxxxxxxxxxxx 

- Parecer Contrário da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 078/2017 do Vereador Vinícius 

Saudino de Moraes – Acrescenta a alínea “c” ao artigo 3º da Lei nº 2.923/2008 que trata dos serviços de 

panfletagem no município de Salto. O Parecer foi colocado em discussão e, antes de votação, o autor do 

Projeto pediu a retirada do mesmo. Projeto arquivado.- Veto ao Autógrafo nº 41/2017 do Projeto de Lei nº 



 

 

 

 
 
 

51/2017 dos Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Marcio Conrado e Edemilson Pereira dos Santos - Modifica 

a Lei nº 2028/1998, acrescentando o tópico “Bens Públicos” ao Capitulo III da Seção I e ainda os artigos 27ª, 

27B, 27C e parágrafo único.- Comissão de Justiça e Redação: Parecer Contrário. O texto total vetado do 

Autógrafo do Projeto de Lei foi colocado em discussão e votação nominal, sendo mantido pela maioria de votos, 

votando SIM para rejeitar o Veto os vereadores Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Marcio 

Conrado, José Benedito de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim 

e Antônio Cordeiro dos Santos e votando NÃO para a manutenção do Veto os vereadores Ezequiel de Souza 

Damasceno, Otávio Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Álvaro Pacheco, Nilson Benedito da 

Silva, Clodoaldo Martins de Oliveira, Roberto Natalino Silveira, Vinicius Saudino de Moraes e o Presidente Luiz 

Carlos Batista. Veto mantido e comunicado ao Executivo. Projeto arquivado.- REQUERIMENTOS SUJEITOS A 

DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 386/2017 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal - Solicitando informações se tem projeto para a realização 

do novo Censo Municipal dos Animais (cachorros e gatos) pelo Centro de Controle de Zoonoses – C.C.Z., além 

de informações de vigência do Contrato Administrativo de N°33/2.013, valores pagos para a empresa 

responsável pelo contrato entre Janeiro e novembro, valores gastos em medicamentos veterinários, número de 

castrações, realizadas nos meses de Janeiro e novembro, se existe novo procedimento licitatório para tal 

temática e elencar possíveis mudanças do modelo da Gestão anterior, bem como enviar cópia.Nº 387/2017 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos e outros – Prefeitura Municipal - Solicitando informações sobre todas 

as requisições de materiais de construção, no tocante do cimento, cal, argamassa, areia, canos, pisos, 

revestimentos e tijolos, direcionadas ao Almoxarifado do S.A.A.E. – SALTO e da Secretaria de Obras, pelos 

Diretores / Chefias, acompanhadas das justificadas de utilização (local em que foi consumido).Nº 388/2017 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre o funcionamento 

do elevador da Ponte Estaiada, se houve processo licitatório para contratação de nova empresa para 

manutenção do elevador, qual a empresa vencedora e qual o valor do contrato, quais as empresas que 

participaram do certame, além de cópia de todo o procedimento de contratação e quanto custará aos cofres 

públicos todo o serviço de manutenção e novos equipamentos para estabelecer o adequado atendimento ao 

público.Nº 389/2017 – Vereador Marcio Conrado – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o evento 

Afro Fashion Day e Beleza + 50, realizado na Sala Giuseppe Verdi, pela Secretaria da Cultura de Salto, dos 

custos para o município e se funcionários públicos trabalharam no evento.- REQUERIMENTOS SUJEITOS A 

DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 384/2017 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho” - Solicitando o comparecimento da Sra. Cristiane dos Santos de 

Souza Vitório, Secretária de Ação Social, nesta Casa de Leis, com o objetivo de prestar esclarecimentos acerca 

da Política de Assistência Social no município de Salto. O requerimento foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Requerimento encaminhado ao Executivo.Nº 385/2017 – Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – “Programa Lado A Lado com Mirna” - Votos de Congratulações e Louvor pelo seu 

relevante trabalho jornalístico realizado em nossa região. O requerimento foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Requerimento encaminhado ao destinatário.- INDICAÇÕES AO 

PREFEITO:Nº 544/2017 – Vereador Marcio Conrado - Solicitando a implantação de sinalização horizontal, 



 

 

 

 
 
 

placas indicativas e a pintura da guia situada em frente à Clínica de Reabilitação, Fisioterapia e outras 

especialidades da Rua Floriano Peixoto, nº 476, Centro.Nº 545/2017 –– Vereador Celso Charnoski – “Alemão 

do Sta. Cruz” Solicitando a implantação de defensas metálicas na Rodovia Hilário Ferrari, após o Condomínio 

Monte Belo, no bairro Pedregulho.Nº 546/2017 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz”– 

Solicitando a realização da pintura das faixas de pedestres e lombadas na extensão do Jardim Santa Cruz.Nº 

547/2017 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz”– Solicitando a realização da limpeza da valeta 

localizada no final da rua Visconde De Cairú, no Jardim Santa Cruz. Nº 548/2017 – Vereador Divaldo Aparecido 

dos Santos - “Garotinho” – Solicitando a construção de um Ecoponto na região do Residencial São Gabriel.Nº 

549/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a ampliação do número de vagas oferecidas no 

curso Técnico de Contabilidade, realizado no Centro de Educação Municipal – CEMUS II.Nº 550/2017 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a implantação de sinalização de trânsito em toda a extensão 

do Jardim Arco Íris.Nº 551/2017 - Vereador Roberto Natalino Silveira - Solicitando a implantação de um projeto 

de limpeza urbana neste município.A seguir passou-se ao uso da Tribuna, para pronunciamento em TEMA 

LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando os 

trabalhos da Mesa, nada mais havendo a ser tratado às 21h36m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 

pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, 

estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelaria Mantovani Martins - 

Secretaria Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, 

Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação 

Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Priscila Hellen Berto de Souza - 

Consultora Jurídica Parlamentar, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Limpeza e 

Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Luiz 

Gustavo Milharini), Assistente Legislativo de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

 

______________________________ 
Presidente 

 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


